



Sergio Martín Mengoni: Liderazgo con visión y valores

Sergio Martín Mengoni, director general de TotalEnergies EP Bolívia, es un líder apasionado por el sector energético, impulsado por grandes desafíos y comprometido con la generación de valor a largo plazo. Ha liderado operaciones y transacciones de gran envergadura en el continente americano, Europa y África, con un enfoque constante en la innovación y la sostenibilidad.

Está convencido de que el esfuerzo, la perseverancia y el apoyo familiar son la base del éxito. Reconoce que su trayectoria no habría sido posible sin la guía y el respaldo incondicional de su esposa, quien ha sido un pilar fundamental en su desarrollo profesional, acompañándolo en los momentos más exigentes de su carrera. Asimismo, destaca el apoyo de sus cuatro hijos, quienes han enfrentado desafíos a lo largo de su trayectoria en la compañía.

Para Mengoni, nunca se deben olvidar las raíces, y considera que la humildad es clave para alcanzar el éxito de manera sólida y duradera.

En ese sentido, el ejecutivo señaló que la clave de su liderazgo en Bolivia fue apoyarse en los cinco valores fundamentales de la compañía: Seguridad, Fuerza de la Unión, Respeto por el Otro, Pasión por la Excelencia y Espíritu Pionero. Bajo esta filosofía, ha logrado fortalecer equipos de trabajo, establecer alianzas estratégicas y enfrentar los desafíos del sector con innovación y resiliencia.

TotalEnergies celebra 100 años a nivel global y 30 años en Bolivia, consolidando un legado de expansión internacional y excelencia técnica.

Apuesta por las energías limpias

Sergio Martín Mengoni, director general de TotalEnergies EP Bolívia, tiene más de 26 años de experiencia en la industria energética. Ocupó cargos clave en el continente americano, Europa y África, incluyendo la Vicepresidencia de Mergers & Acquisitions en TotalEnergies y la dirección general de Venezuela.

Su trayectoria abarca la gestión de operaciones complejas, liderazgo de equipos multiculturales y estrategias de crecimiento en mercados muy competitivos. Apasionado por la energía y la sostenibilidad, impulsa la innovación, la excelencia operativa y la creación de valor a largo plazo en el rubro.

CEO. El éxito se mide por el impacto positivo en el entorno en el que operamos y el compromiso con la transición energética.

En el país, la compañía ha fortalecido la eficiencia operativa, optimizado costos y garantizado operaciones seguras y sostenibles, alineadas con su visión de crecimiento responsable.

El espíritu pionero de TotalEnergies impulsa el desarrollo de nuevas ideas, la superación de barreras geológicas y logísticas, y la implementación de soluciones que contribuyan a la transición energética. Su enfoque integra crecimiento y sostenibilidad, promoviendo la excelencia operativa con responsabilidad ambiental y social, en línea con la ambición de alcanzar la neutralidad de carbono para 2050.

El compromiso con el desarrollo local se refleja en iniciativas de formación técnica, becas y proyectos



comunitarios que generan un impacto económico y social positivo. TotalEnergies ha desempeñado un papel clave en la producción de gas en Bolivia, contribuyendo a la seguridad energética del país. A través de alianzas estratégicas, la compañía impulsa la transición energética y la reducción de emisiones en sus operaciones.

En el contexto actual de desafíos para el sector energético en Bolivia, la colaboración entre el sector privado—incluyendo compañías de energía y servicios—y el sector público resulta fundamental. Un ejemplo concreto es la promoción del proyecto de Ley de Incentivos, actualmente en debate en el Congreso y respaldado por la Cámara Boliviana

de Hidrocarburos y Energía. Este tipo de iniciativas son esenciales para viabilizar nuevos proyectos energéticos y fomentar el desarrollo del país, señaló Mengoni.

TotalEnergies promueve una cultura organizacional basada en la formación continua, la diversidad y la innovación. Valora el esfuerzo y la dedicación, ofreciendo oportunidades de desarrollo profesional y movilidad para que cada colaborador desempeñe un rol clave en la transformación energética.

El compromiso con la seguridad, la integridad y el respeto fortalece un ambiente inclusivo y motivador, donde el talento humano es considerado el principal motor del crecimiento sostenible, añadió.